

TALLER DE INTERIORIDAD

Los días 6 y 7 de febrero, los alumnos de 3º de Educación Infantil han realizado un taller de interioridad en el que han participado las familias.

Los niños han enseñado a sus padres para qué sirve el bote de la calma y ellos les han ayudado a realizar el suyo.



Ha sido una actividad muy positiva en la que todos han aprendido y han colaborado.



Desde aquí queremos agradecer a las familias el haber venido y haber compartido un rato tan especial todos juntos y también darle gracias a la hermana Sagrario por haber compartido esta iniciativa.



¡Aprendemos cosas nuevas y las aprendemos juntos!

